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( 24 PASA 1956 ) JAWATENGAH
CV Barokah Merapi Santuni Anak Yatim

MAGELANG (KR) - Salah satu perusahaan tambang

resmi CV Barokah Merapi di Magelang, mengadakan

kegiatan tali asih. Mereka membagikan CSR perusaha-

an untuk santunan anak yatim di bulan Ramadan 1445

H/2023. 

Dedy, perwakilan CV Barokah Merapi mengatakan

Kamis (13/4) pada bulan Ramadhan tahun 2023 ini, pi-

haknya memberikan santunan kepada 330 anak yatim

dan piatu dan keluarga fakir miskin. ÓTotal 330 anak ter-

sebut terbagi di beberapa Desa di Kecamatan Dukun

dan Muntilan Kabupaten Magelang. Rinciannya di Desa

Krinjing 42 orang, Kenigar 48 anak, Mangunsuko 17

anak, Sumber 22 anak, Dukun 44 anak, Banyudono 29

anak. Banyubiru 47 anak dan  Gondosuli 50 anak. Dan

kali ini ditambah Desa Sedayu 31 orang,Ó katanya. 

Disebutkan, untuk CSR kali ini total yang dibagikan se-

kitar Rp 125, 8 juta. ÓRata-rata masing-masing orang kita

bagikan Rp 200-400 ribu. Angka itu memang tidak ba-

nyak, tetapi setidaknya bisa membantu,Ó imbuhnya.

Untuk teknis penyerahan bantuan, lanjutnya pihaknya

menyerahan secara simbolis ada yang di Kantor Desa

atau timnya di lapangan. Selanjutnya dibantu didistribusi-

kan oleh perangkat Desa setempat ataupun panitia san-

tunan. 

Dedy juga mengaku, pihak CV Barokah Merapi me-

lakukan santunan anak yatim dan fakir miskin rutin di-

lakukan dua kali dalam setahun. Yakni pada Bulan Rama-

dan dan Bulan Muhharam atau Suro. ÓSaya berharap di

bulan yang mulia ini sesuai sunnah Rosullullah SAW kita

dapat berbagi sedikit mengurangi beban anak yatim atau

fakir miskin. Meskipun dalam keadaan pandemi seperti ini

kita tetap berupaya membantu,Ó pungkasnya. (Bag)-f

SEMARANG (KR) - Civitas Akademika Universitas

Muhammadiyah Semarang (Unimus) menggelar penga-

jian fan buka puasa bersama di pinggiran embung kam-

pus terpadu Unimus kawasan Kedung Mundu, Rabu

(12/4). Acara diisi tausiah dari Drs H Jumari (Pimpinan

Wilayah Muhammadiyah Jateng). Hadir Rektor Unimus

Prof Dr Masrukhi MPd, para wakil rektor, para dekan dan

pejabat struktural lainnya serta perwakilan mahasiswa. 

Juga hadir Kepala LLDikti Wilayah VI Jateng Bhimo

Widyo Andoko SH MH yang menyerahkan SK prodi

baru S2 Ilmu Gizi kepada Rektor. Juga penyerahan un-

dian bantuan umroh kepada pemenangnya. Pada pen-

gajiannya Drs Jumari mengajak selalu tawakal kepada

Alloh, menggantungkan semua urusan kepada Alloh.

Juga selalu bersyukur kepada Alloh atas semua nikmat

yang diterimanya. (Sgi)-f

KLATEN (KR) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab)

Klaten menyiapkan 60 unit ambulans untuk mendukung

operasional pelayanan kesehatan bagi para pemudik.

Terkait hal itu, digelar apel ambulans di halaman Pen-

dapa Ageng Kabupaten Klaten, Kamis (13/4/2023). Ke-

giatan tersebut sebagai langkah persiapan menyambut

arus mudik Lebaran 2023. Kepala Dinkes Klaten, Cah-

yono Widodo mengatakan di tahun ini disiagakan 60 unit

ambulans yang akan digunakan mendukung tugas

operasional pelayanan kesehatan dalam kegiatan arus

mudik hingga arus balik lebaran tahun 2023. Layanan

ambulans tersebut disediakan secara gratis bagi pe-

mudik yang melintas di wilayah Klaten. ÓAmbulans disia-

gakan di pos-pos kesehatan arus mudik dan balik Le-

baran 2023,Ó kata Cahyono.

Adapun pos kesehatan yang disediakan tersebar di 6

titik pos pelayanan terpadu, yaitu pos terpadu Alun Alun

Klaten, Terminal Karang Delanggu, Prambanan, Jati-

nom, Balai Desa Tegalyoso, serta pos kesehatan Termi-

nal Ir Soekarno. Tidak hanya pos kesehatan, sebanyak

13 rumah sakit dan 34 puskesmas disiagakan sebagai

pelayanan kesehatan bagi pemudik selama 24 jam.

ÓApel ambulans Idul Fitri pada hari ini bertujuan untuk

memastikan unit yang digunakan untuk layanan arus

mudik dan balik lebaran dalam kondisi baik,Ó jelas Cah-

yono.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Klaten, Sri Mulya-

ni, meninjau langsung kesiapan unit ambulans yang di-

siagakan selama arus mudik dan balik lebaran 2023.

Kepada seluruh petugas ambulans, ia meminta agar pa-

ra petugas yang bersiaga untuk selalu memantau kon-

disi kendaraan serta menjaga kondisi kesehatan diri.

ÓAmbulansnya harus fit, petugasnya juga harus fit. Se-

hingga pelayanan yang diberikan kepada masyarakat

bisa optimal,Ó kata Sri Mulyani. (Sit)-f

PURWOREJO (KR) - Ka-

bupaten Purworejo terus

mengalami pertumbuhan

ekonomi sepanjang tahun.

Meskipun demikian, jajaran

pemerintahan di Kabupaten

Purworejo dituntut untuk

bisa mengorkestrasi jalan-

nya pembangunan itu se-

hingga memberikan man-

faat maksimal bagi masya-

rakat setempat.

Manfaat pertumbuhan itu

pun harus dirasakan hingga

elemen terbawah dari ma-

syarakat. "Dengan kata lain,

ekonomi juga harus tumbuh

dari elemen terbawah di

masyarakat," kata Wakil

Ketua DPRD Purworejo

Fran Suharmaji, kepada

KR, Jumat (14/4). Menurut-

nya, elemen terbawah ma-

syarakat yang menjadi

penyokong pembangunan

ekonomi daerah adalah

sektor pertanian dan UM-

KM. Fran menegaskan,

pemkab harus fokus dalam

mengembangkan dua sek-

tor yang menyentuh lang-

sung masyarakat lapisan

terbawah itu.

Sektor pertanian, kata-

nya, harus menjadi fokus

karena Purworejo merupa-

kan penyangga pangan di

Jawa Tengah. Mayoritas

penduduk Kabupaten Pur-

worejo pun terdata sebagai

petani. Petani Kabupaten

Purworejo masih mengha-

dapi berbagai persoalan

kompleks dari mulai masa

pra tanam hingga pasca pa-

nen. 

"Ada banyak sekali per-

soalan riil yang dihadapi

petani, mulai kebutuhan air,

kelangkaan pupuk, hingga

harga jual yang rendah pa-

da saat panen. Bahkan,

hasil penjualan pun kadang

tidak cukup untuk mengem-

balikan modal produksi,"

tegasnya.

Dijelaskan, butuh keingi-

nan dan kerja keras lintas

sektoral untuk menyele-

saikan persoalan itu. Pem-

kab, katanya, harus turun

tangan dengan menerap-

kan kebijakan yang berpi-

hak kepada petani, seperti

kemenyerap hasil-hasil per-

tanian dengan harga layak. 

"Jangan justru beli dari lu-

ar sementara di Purworejo

sendiri produksinya me-

limpah. Mekanismenya bisa

menggunakan BUMD seba-

gai eksekutornya," tuturnya.

Selain pertanian, katanya,

sektor UMKM juga harus

terus menjadi fokus pem-

kab. Sektor UMKM, lanjut-

nya, memiliki kaitan erat de-

ngan pertanian serta memi-

liki peranan penting sebagai

penopang ekonomi masya-

rakat. Untuk mengoptimal-

kan pertumbuhan UMKM,

kata Fran, butuh daya ungk-

it yang digerakkan secara

kolosal oleh seluruh stake-

holder yang ada di Purwo-

rejo. 

"Contohnya tagline 'Tres-

no Purworejo, Larisi

Purworejo' ini sudah sangat

bagus sebagai deklarasi diri

keberpihakan kepada pela-

ku UMKM yang ada di Pur-

worejo. Namun, kalau kita

terlalu fokus mencari sesu-

atu yang berasal dari luar

daerah, maka digaungkan-

nya slogan itu juga tidak

akan berdampak secara

nyata," terangnya. 

Selain itu, pelaku UMKM

butuh pendampingan me-

nyeluruh dari pemerintah le-

wat berbagai program pem-

binaan dan pengembang-

an. "Bukan hanya terkait

modal, tapi dukungan nyata

yang UMKM butuhkan.

Misalnya, jangan sampai ki-

ta selenggarakan pameran,

tapi pesertanya justru dari

luar, ini sebuah ironi," tan-

dasnya. (Jas)-f

Informasi yang diperoleh dari

Bagian Prokompim Kabupaten

Magelang, Kamis (13/4), menye-

butkan Adi Waryanto mengatakan

penandatanganan berita acara ke-

sepakatan tentang besaran

anggaran Pilkada ini sebagai tin-

dak lanjut arahan Pemerintah Pu-

sat melalui Kementerian Dalam

Negeri untuk mendukung kelan-

caran dan suksesnya penyeleng-

garaan Pilkada Tahun 2024.

"Maka Pemerintah Kabupaten

Magelang, melalui kebijakan Bu-

pati Magelang, berkomitmen un-

tuk menyiapkan dan menyediakan

anggaran melalui dana cadangan

yg ditetapkan dengan Peraturan

Daerah Kabupaten Magelang," ka-

tanya. Untuk kebutuhan anggar-

an pemilihan Bupati dan Wakil

Bupati Magelang Tahun 2024,

akan dihibahkan kepada KPU dan

Bawaslu Kabupaten Magelang se-

besar Rp 72.828.260.000, dengan

rincian untuk KPU kebutuhan

anggarannya Rp 59.301.706.000

dan Bawaslu kebutuhan anggar-

annya sebesar Rp 13.526.554.000.

Dari seluruh anggaran ini, yang

telah dianggarkan pada APBD Ta-

hun 2023 sebesar Rp 29.131.304.-

000 dan APBD Tahun 2024 sebe-

sar Rp 43.696.956.000,-.

Bupati Magelang Zaenal Arifin

SIP secara terpisah kepada KR us-

ai mengikuti rapat paripurna

DPRD Kabupaten Magelang, Ra-

bu (12/4) lalu, diantaranya menga-

takan anggaran tersebut memang

untuk KPU dan Bawaslu. Sedang

untuk TNI dan Polri nantinya ada

anggaran tersendiri.

Rapat paripurna DPRD Kabu-

paten Magelang tersebut berkait-

an dengan penyerahan Rancangan

Peraturan Daerah Masa Sidang I

oleh Bupati Magelang kepada

DPRD Kabupaten Magelang, yang

meliputi Rancangan Peraturan

Daerah tentang Pajak Daerah dan

Retribusi Daerah serta Rancangan

Peraturan Daerah tentang Per-

ubahan Atas Peraturan Daerah

Nomor 3 Tahun 2021 tentang

Pembentukan Dana Cadangan Pe-

milihan Bupati dan Wakil Bupati

Magelang Tahun 2024.

Juga rapat paripurna DPRD Ka-

bupaten Magelang berkaitan de-

ngan penyerahan Rancangan Per-

aturan Daerah Inisiatif DPRD Ka-

bupaten Magelang kepada Bupati

Kabupaten Magelang, yang meli-

puti Rancangan Peraturan Daerah

tentang Desa Wisata serta Ran-

cangan Peraturan Daerah tentang

Perubahan Atas Peraturan Dae-

rah Nomor 14 Tahun 2017 tentang

Hak Keuangan Dan Administratif

Pimpinan Dan Anggota Dewan

Perwakilan Rakyat Daerah Kabu-

paten Magelang.

Ketua Bawaslu Kabupaten Ma-

gelang secara terpisah kepada KR

diantaranya mengatakan Bawaslu

Kabupaten Magelang awalnya me-

ngajukan RAB Pilkada 2024 sebe-

sar Rp 23 miliar, termasuk anggar-

an untuk Penanggulangan Covid-

19. (Tha)-f

Pemda, KPU dan Bawaslu Sepakati Anggaran Pilkada

Perekonomian Purworejo Harus Tumbuh dari Elemen Terbawah

KR-Istimewa

Geliat ekonomi di pasar tradisional Purworejo. 

MAGELANG (KR) Pemerintah Kabupaten Magelang bersama Badan Peng-
awas Pemilihan Umum (Bawaslu) dan Komisi Pemilihan Umum (KPU) menandata-
ngani berita acara kesepakatan tentang besaran anggaran kegiatan Pemilihan Bu-
pati dan Wakil Bupati Magelang Tahun 2024 di Ruang Rapat Wakil Bupati Mage-
lang. Penandatanganan dilakukan Ketua KPU Kabupaten Magelang Afiffuddin, Ke-
tua Bawaslu Kabupaten Magelang M Habib Saleh dan Sekretaris Daerah Kabu-
paten Magelang Drs Adi Waryanto.

KR-Sugeng Irianto

Tenaga kependidikan Unimus (kiri) menerima ha-

diah undian bantuan umroh dari  Unimus.

SEMARANG (KR)- Gu-

bernur Jateng Ganjar Pra-

nowo menerima kunjung-

an Duta Besar (Dubes)

Singapura untuk Indo-

nesia Kwok Foong Seng di

Rumah Dinas Puri Gedeh,

Rabu (12/4). Dalam perte-

muan tersebut salah satu-

nya dibahas soal keberlan-

jutan kerja sama dalam

bidang ekonomi di Jawa

Tengah, termasuk potensi

kerja sama green energy.

Usai pertemuan dengan

Ganjar, Dubes Kwok

Foong Seng kepada war-

tawan mengatakan telah

berdiskusi tentang banyak

hal tentang masa depan

dari kedua negara, dan

kerja sama yang sudah

berjalan termasuk potensi

kerjasama bidang energi

terbarukan dan keberlan-

jutan ekonomi.

Kwok mengatakan,

Singapura dan Jawa

Tengah memiliki hubung-

an special, diantaranya

hubungan kerja sama

bidang industri, di mana

ada perusahaan asal

Singapura yang memiliki

pabrik di Kendal

Industrial Park. Ia juga

mengapresiasi kawasan

industri Kendal yang terus

berkembang.

"Kami punya keterli-

batan di Kendal Industrial

Park. Kami berterima ka-

sih kepada Pak Gubernur

atas dukungan dan perha-

tiannya ke proyek ini. Ka-

mi berharap akan ber-

lanjut sebagai simbol ke-

dekatan relasi baik dua ne-

gara bertetangga, antara

Indonesia dan Singapura,"

katanya.

Ganjar Pranowo menga-

takan, pertemuannya de-

ngan Kwok Foong Seng

membahas banyak hal.

Yang menjadi fokus

diskusi,  tentunya tentang

potensi kerja sama energi

baru terbarukan. Terlebih,

dalam pertemuan itu

Ganjar juga mendapati

fakta bahwa Kwok Foong

Seng sangat peduli dengan

isu climate change.

"Pak Kwok ini menarik,

karena tadi mengenalkan

bahwa beliau sangat hobi

dengan isu climate change.

Kami diskusi terkait ener-

gi terbarukan dan potensi-

potensi kerjasama antara

Indonesia dengan

Singapura, termasuk

potensi suplai energi yang

bersumber dari green en-

ergy yang bisa dikirim ke

Singapura, ini menarik,"

katanya.

Ganjar menjelaskan,

kerja sama bidang ekono-

mi dan industri dengan

Singapura sudah berjalan

baik. Pemerintah Singa-

pura kali ini menawarkan

kerja sama untuk membe-

rikan pelatihan kepada

aparatur sipil negara

(ASN) terkait pengelolaan

pemerintahan, isu ekono-

mi sekuler, hingga penge-

lolaan sampah. Gaanjar

menganggap persoalan

yang ditawarkan tersebut

merupakan bagian dari

kebutuhan masa depan.

Tentu saja termasuk dunia

digital, teknologi informa-

si, dan sebagainya. Untuk

itu Ganjar siap untuk

dorong demi kebaikan ke-

dua negara.

"Beliau tadi memberi-

kan banyak gambaran

potensi-potensi yang ada

di Indonesia termasuk

yang ada di Jawa Tengah.

Potensi kita menggunakan

tenaga surya di floating

area, seperti waduk atau

mungkin laut yang bisa di-

jadikan sebagai satu po-

tensi industri energi," kata

Ganjar. (Bdi)-f

DUBES SINGAPURA BERTEMU GUBERNUR JATENG

Bahas Kerja Sama Potensi Green Energy

KR-Budiono

Ganjar Pranowo (kanan) menerima Dubes Singa-

pura untuk Indonesia Kwok Foong Seng di Ru-

mah Dinas Puri Gedeh.

Unimus Gelar Pengajian dan Bukber

KR-Sri Warsiti

Bupati Klaten Sri Mulyani mengecek kesiapan am-

bulans. 

Pemkab Klaten Siagakan Ambulans Sambut Pemudik

KETUA Komisi D
DPRD Jawa Tengah
Alwin Basri menga-
takan, pengembangan
permukiman kawasan
perkotaan di Jawa Te-
ngah sudah harus me-
ngarah pada pemba-
ngunan rumah susun.
Pembangunan rumah
susun menjadi salah
satu solusi penataan
kawasan kumuh. 

Ketua Komisi D DP-
RD Jawa Tengah Alwin
Basri mengatakan hal
ini saat memimpin
rombongan Komisi D
DPRD Jawa Tengah
meninjau Rumah Su-
sun Sewa (Rusunawa)
di Kabupaten Sleman
Provinsi DIY, Selasa
(11/4). Komisi D minta
Pemprov Jawa Tengah
sudah harus melaku-
kan kajian pemba-
ngunan rumah susun.

Seperti halnya di
Yogyakarta, yang saat
ini gencar dibangun ru-
mah susun guna me-

ngurangi kawasan ku-
muh. 

Dengan membangun
rumah susun sewa,
masyarakat bisa men-
dapatkan hunian yang
layak untuk tinggal, se-
kaligus sebagai solusi
untuk menghilangkah
permukiman di
kawasan kumuh.

Selain untuk penata-
an kawasan kumuh,
pembangunan rumah
susun bisa dilakukan
untuk perbaikan infras-
truktur di suatu ka-

wasan. Kota Yogyakar-
ta dan sekitarnya ba-
nyak ditemui kawasan
bantaran sungai. De-
ngan demikian, fokus
pembangunan rumah
susun menjadi pilihan
tepat saat minimnya lu-
asan lahan.  

Kepala UPT Rusuna-
wa Sleman Suroto
mengungkapkan, pe-
minat untuk tinggal di
Rusunawa terbilang
besar. 

Hanya saja yang
menjadi dilema saat ini
adalah pembayaran
sewa. Tidak dipungkiri
dengan pekerjaan pe-
nyewa seperti penga-
men, pemulung, buruh
pabrikan, kerap kali
muncul tunggakan
pembahayaraan. (*)

(Disampaikan oleh
Ketua Komisi D DPRD

Jateng Alwin Basri
kepada wartawan KR

Biro Semarang, 
Budiono Isman-Anf)

Rusunawa Solusi Hunian Layak di Kawasan Kumuh

KR-Budiono

Alwin Basri


